

EXAMINA OBSEQUIO. Bonn, junio 17 (AP). El alcalde de Bonn, Alemania Occidental, Hans Daniels, examina una daga que le obsequió hoy el Rey Saudita, Khaled, durante las ceremonias de bienvenida al monarca.

Extremistas no aceptan amnistía en Colombia

Bogotá, junio 17 (UPI). Dos de los más importan-Dos de los mas importan-tes grupos guerrilleros que operan en el país, rechazaron la propuesta del presidente Julio César Turbay Ayala, de decretar una amnistia para los extremistas que depongan sus armas, anunciando en cambio que intensificarán su lucha contra el gobier-

En declaraciones por separado, las autodenomi-nadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Co-lombia (FARC), el mayor gurpo guerrillero rural del país, y el Movimiento 19 de Abril (M-19), la más fuerte organización extre-

mista en la ciudad, dijeron que la propuesta no será tenida en cuenta.

Igualmente, el M-19, que en cinco años de actividad ha realizado los golpes más espectaculares de la guerrilla, dijo que tampo-co depondrá sus armas e

ignorará la amnistía.

Observadores políticos habían pronosticado anticipadamente que los grupos guerrilleros no atenderían el llamado presi-dencial y un comentarista dijo que el proyecto puede ser un éxito en el Congre-so, pero en la práctica "quedará en el vacío, porque ninguno de los grupos atenderán el llamado a de-

Presidenta de Bolivia desea diálogo con Chile

Santiago, junio 17 (DPA). La presidenta de Bolivia Lidia Gueiler Tejada declaró sobre el anhelo boliviano de lograr una salida al Oceáno Pacífico que "desde el primer momento que llegué a la presidencia he covide. la presidencia, he considerado que lo más práctico es utilizar el diálogo, y en el caso de Chile, creo que es indiscutible que es más que necesario el diálogo y

que el pueblo de Chile será consecuente con el deseo del pueblo boliviano".

Lidia Gueiler hizo estas declaraciones a un periodista del diario oficioso chileno "La Nación" y recordó que había vivido du-rante diez años en Chile. Expresó su reconocimiento "a ese país, a su gente, y muy en especial a sus

Pasa a la página 38

General ecuatoriano acusado de asesinato

Quito, 17 (AP). El fiscal general de la Corte Supre-ma, Edmundo Durán Díaz, acusó hoy al general Bolívar Jarrín como presunto coautor del asesinato del economista Abdón Calderón Muñoz, cometi-do en Guayaquil en noviembre de 1978.

acusación incluye otras diez personas, entre ellas dos acusadas de complicidad y una de encubrimiento.
El general Jarrín se de-

sempeñaba como ministro de Gobierno de la Junta Militar cuando se cometió el homicidio, en circunstancias agravantes, según la Fiscalía.

El delito puede ser castigado hasta con 16 años de

Pasa a la página 38

al cerrar la edición

Papa fijará en Brasil futuro de Iglesia L.A.

Nueva York, junio 17 (AP) (Por Juan Carlos Gumu-cio). El futuro papel de la Iglésia en los movimientos so-ciales de la América Latina responderá a señales que el Papa Juan Pablo II dará durante su gira de trece días a Brasil, el país con el mayor número de católicos en el mundo, según una analista de asuntos de la Iglesia latinoamericana

La gira que el Papa emprenderá por trece ciudades brasileñas el 30 de junio permitirá "aclarar una serie de aspectos que hoy confunden a la Iglesia y dan armas a las dictaduras para perseguir a los miembros del cle-ro", dijo hoy a la AP la periodista Penny Lernoux, auto-ra del libro de reciente aparición "Clamor del Pueblo". El libro denuncia la política norteamericana en la ins-



REPATRIADOS. Khao I Dang, Tailandia, junio 17 (AP). Long Hern, de 83 años y sus dos hijos, se dirigen hacia un autobús que los llevará a la frontera de Camboya, repatriados, en un programa de repatriación financiado por las Naciones Unidas.

talación de regímenes dictatoriales en América Latina, la influencia de las corporaciones multinacionales y la represión a movimientos sociales y políticos apoyados

En Brasil, "el Papa verá a la auténtica Iglesia, la Iglesia de un país que ha servido de modelo a muchos vecinos", dijo.
"La presencia del Papa en Brasil será sumamente importante, ya sea para fortalecer o debilitar a los obispos en su oposición al gobierno militar", agregó.
El Vaticano confirmó hoy que el Papa visitará "favelas" y barriadas misérrimas en varios puntos del Brasil vece requirá con trabajadorse a Sap Paule.

y se reunirá con trabajadores en Sao Paulo.

Pasa a la página 38

Cubanos en huelga de hambre por visa a E.U.

Lima, Jun. 17 (Latin). Cincuenta refugiados cubanos iniciaron una huelga de hambre para pre-sionar al gobierno de los Estados Unidos para que les otorgue visas de ingre-

Los refugiados dijeron a los periodistas que otros de los 728 cubanos asilados en Perú, tras irrumpir en

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, 17 junio (AP). La Bolsa alcanzó hoy su máximo nivel de los últimos cuatro meses y cerró con una pequeña ganancia marginal

Las transacciones fueron activas.

El panorama noticioso continuaba dominado por indicios de que se intensificaba la recesión y decaían las tasas de interés.

El Departamento de Co-mercio informó de un aumento del 0.1 por ciento en el ingreso personal durante el mes de mayo, y una baja del 11.5 por ciento en los comienzos de

Pasa a la página 38

La Habana hace más de dos meses, podrían incor-porarse a la huelga iniciada anoche, a menos que se aceleren los trámites.

Los cubanos en huelga de hambre emitieron una declaración expresando su agradecimiento por el trato recibido por las auto-

Pasa a la página 38 AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSAYA. Los Angeles, junio 17 (AP). La actriz y can-tante Lena Horne, ensaya para su función de gala con la que se despedirá del mundo del espectáculo.



BELLEZAS. Seúl, Corea del Sur, junio 17 (AP). Bellezas que participan en el concurso de Miss Universo 1980, se di-vierten en un entre acto de la serie de actividades que realizan antes del certamen. De izquierda a derecha: Ligia Martínez, Guatemala; Kim Un-Jong, Corea; Hisae Hiyama, Ja-pón; Carmen Pereira Parada, Bolivia y Martha Galli Ro-